



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. MANUEL MESTRE BAREA, D. AGUSTÍN ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO, D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, D. ALBERTO ASARTA CUEVAS y D. VÍCTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL en sus condiciones de diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según informaciones publicadas, el Ministerio de Defensa aún no ha confirmado el sustituto para los tres muy veteranos aviones P-3 Orión todavía en servicio en Ala 11 del Ejército del Aire, que tiene como misiones la Lucha Antisubmarina (ASW) y la Vigilancia/Patrulla marítima (APM). Por tanto, ante la falta de una plataforma que lo sustituya, el Ejército del Aire se ve en la tesitura de iniciar un programa de revisión estructural de dichas aeronaves.

Pese a ser la ASW y la APM dos de las capacidades del EA que corren el riesgo de perderse en el corto plazo (según fuentes militares, en 2023), sólo se ha previsto revisar uno de los aparatos de aquí a 2021, con la posibilidad de revisar un segundo P-3 más adelante.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Según los datos publicados, la revisión del primer aparato tendrá un coste de 1,4 millones de euros, junto a una prórroga de valor equivalente para el segundo aparato, totalizando el valor estimado del contrato 2.940.000 euros.

PREGUNTAS

1. Dada la situación geográfica de España- país peninsular y frontera de la Unión Europea- y las múltiples amenazas que ésta conlleva, la misión de las misiones de Lucha Antisubmarina y la Vigilancia/Patrulla Marítima se tornan vitales. ¿Por qué el Gobierno, a través del Ministerio de Defensa, no ha previsto todavía la sustitución de los tres P-3 Orión por plataformas más modernas?
2. Acorde con la licitación del contrato de mantenimiento, el Ministerio de Defensa va a “actualizar” uno de los P-3 y *probablemente* otro más. Con más de 40 años en sus hojas de servicio, tanto los P-3 como los CN-235 VIGMA son los responsables de las misiones de Lucha Antisubmarina, Vigilancia Marítima y SAR de España. ¿Cuánto más se va a alargar la vida útil de estos aparatos?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 21 de abril de 2020.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

Macarena Olona Choclán.

VºBº Portavoz Adjunta GPVOX.

Carlos Hugo Fernández-Roca Suárez

Diputado GPVOX.

Alberto Asarta Cúevas

Diputado GPVOX.

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Manuel Mestre Barea

Diputado GPVOX.

Agustín Rosety Fernández de Castro

Diputado GPVOX.

Víctor González Coello de Portugal

Diputado GPVOX.

C.DIP 23367 22/04/2020 13:11